



## Sheinbaum minimiza fuego amigo entre Monreal y Adán Augusto



De gira por Palenque, Chiapas, el refugio de Andrés Manuel López Obrador, la presidenta Claudia Sheinbaum minimizó la confrontación entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto, líderes morenistas en San Lázaro y el Senado.

Negó que el diferendo vaya a tener consecuencias en las iniciativas que presente el bloque oficialista y evitó mezclar a López Obrador en el asunto a pesar de que está de gira en Palenque, lugar de jubilación de AMLO. “Hay que dejarlo descansar”, dijo.

Sobre las acusaciones de Adán Augusto contra Ricardo Monreal por presunta corrupción durante su anterior paso por el Senado, Sheinbaum señaló: “Si tiene algún tema, hay instancias para denunciar, pero es algo menor. Son asuntos normales entre ellos, pero hay unidad en el movimiento”.

**Agregó que en su momento platicará con ellos pero mientras les desea feliz Navidad y “cabeza fría”.**

El viernes Adán Augusto dijo que se presentarán denuncias ante la Auditoría Superior de la Federación por irregularidades en contratos, que ascienden a un monto de 150 millones de pesos, durante la anterior gestión de Ricardo Monreal, los cuales llamó “negocitos”.

Ante lo cual Ricardo Monreal negó las acusaciones y aseguró tener documentos que prueban que todo está en regla.



## DIPUTADOS MORENISTAS SE REBELAN

Al calor del diferendo, Arturo Ávila, vocero de la bancada morenista, hizo circular un comunicado de apoyo a Monreal, ante lo cual muchos de los legisladores incluidos como firmantes mostraron su molestia, de acuerdo a versiones a las que tuvo acceso EMEEQUIS.

Arturo Ávila abrió a comentarios el grupo de los diputados de Morena para que aportaran sobre el tema. Ahí mismo compartió el comunicado y la revuelta se armó cuando los legisladores vieron sus firmas sin consentimiento para apoyar a Monreal.

Ávila les dijo que esa carta era un proyecto y que quien no quisiera firmar se quitaba su nombre. Sin embargo, esa carta ya había sido publicada por **Sergio Luna** y Pedro Haces.

Las quejas se multiplicaron: “Estimados compañeros y compañeras, buenas noches. Con respecto al comunicado me parece que no es correcto poner nuestros nombres antes de analizar y opinar sobre la redacción. Lo correcto es que por un mínimo de respeto a los Diputados y Diputadas, primero acordar los términos de la redacción. Sería prudente convocar a una sesión, conforme a nuestro reglamento, del Grupo Parlamentario para de manera consensuada plantear las acciones o pronunciamientos. De manera responsable hay que cuidar las formas para tener siempre la unidad del Grupo Parlamentario”, dijo el diputado Carol Antonio Altamirano.

“No autorizo usar mi nombre en un comunicado del grupo parlamentario sin que se me consulte. Ya basta de querer tratarnos como SUBORDINADOS”, expresó el expanista Manuel Espino.

“Yo creo que ya basta de divisiones en un mismo grupo. Aquí todos somos iguales. Todo se filtra, hay que evitar un escándalo nuevamente en los medios. Estamos para respaldar a la presidenta no para darle más problemas”, dijo la diputada María Teresa Ealy.

“Es importante que antes de poner nuestro nombre que nos hagan del conocimiento de este comunicado, y no tuvimos conocimiento como lo señala Carol”, agregó Olga Sánchez Cordero.

El texto ya había sido tuiteado tanto por Sergio Gutiérrez Luna como por Pedro Haces en sus redes sociales. Sin embargo, el primero lo borró, mientras que el segundo no le importó que sus compañeros no estuvieran de acuerdo y todavía este sábado seguía en su cuenta de X.

<https://m-x.com.mx/al-dia/sheinbaum-minimiza-fuego-amigo-entre-monreal-y-adan-augusto/>